

Zwei kleine Feuerwehrmänner suchen das Feuer

Der Spielleiter erzählt folgenden Text und macht dazu die beschriebenen Bewegungen (*kursiv gedruckt*), die die Spieler gleich mitmachen und übernehmen.

Zwei kleine Feuerwehrmänner wollen das Feuer suchen, setzen sich den Helm auf und laufen los

Die Hand auf den Kopf legen, mit den Händen auf die Oberschenkel klatschen

Sie kommen an eine Brücke und gehen hinüber

Mit den Fäusten auf den Brustkorb trommeln

Sie bleiben stehen und schauen nach links und schauen nach rechts, aber es ist kein Feuer zu sehen

Mit der Hand am Kopf nach links und rechts spähen, Kopf schütteln

Sie laufen weiter und gelangen an ein tiefes Matschloch und waten hindurch

Mit den Hände auf die Oberschenkel klatschen, mit dem Mund Schmatzgeräusche machen

Sie bleiben stehen und schauen nach links und schauen nach rechts, aber es ist kein Feuer zu sehen

Mit der Hand am Kopf nach links und rechts spähen, Kopf schütteln

Sie gehen weiter und laufen durch hohes Gras

Beide Hände reiben

Sie bleiben stehen und schauen nach links und schauen nach rechts, aber es war kein Feuer zu sehen

Mit der Hand am Kopf nach links und rechts spähen, Kopf schütteln

Sie laufen weiter und gelangen an eine tiefe Schlucht, nehmen Anlauf und springen hinüber

Sie bleiben stehen und schauen nach links und schauen nach rechts, aber es ist kein Feuer zu sehen

Mit der Hand am Kopf nach links und rechts spähen, Kopf schütteln

Sie gehen weiter, plötzlich hören sie ...

Ganz leise mit Sirengeräusche beginnen , immer lauter werden

Sie laufen zurück, springen über die Schlucht, laufen durch das hohe Gras, den dicken Matsch, die Brücke und weiter zum Feuerwehrhaus

Die passenden Bewegungen schnell hintereinander durchspielen

Sie bleiben stehen und schauen nach links und schauen nach rechts, aber es war kein Feuer zu sehen...

Mit der Hand am Kopf nach links und rechts spähen, Kopf schütteln

Ebbe und Flut

Hier abgewandelt für die Feuerwehr in Feuerwehrauto und Leiter. Der Betreuer erzählt eine Geschichte, die von einem Feuerwehrmann handelt. Die Kinder hören zu und sobald das Wort Feuerwehrauto fällt, setzen sich die Kinder auf ihren Stuhl, fällt das Wort Leiter stellen sich alle Kinder wieder hin und die Geschichte wird weitererzählt.

Variante: das Kind , welches als letztes reagiert erzählt die Geschichte frei weiter.

Beispiel:

Theo stand auf der Leiter (Kinder stellen sich hin) und wollte gerade die Wand streichen, als der Pieper ging. Jetzt aber ganz schnell zum Feuerwehrauto (Kinder setzen sich auf den Stuhl) und als erstes die Leiter hinunter gestiegen (Kinder stellen sich wieder hin) usw. ...